

## YVES DUTEIL EN VISITE À L'UNIVERSITÉ

Dernièrement, Yves Duteil s'est rendu à l'université, au Mont-Houy. Etudiants, professeurs, et même extérieurs sont venus à sa rencontre. Outre des étudiants en anglais, curieux de découvrir cet homme qu'ils ne connaissaient pas, les premiers concernés étaient les étudiants en Master Etudes Culturelles. Parmi eux, certains étudient la chanson francophone, d'autres ont simplement voulu s'intéresser à ce domaine, en complément de leurs études. Lucie, Jeslyna, Jeoffrey et Lou ont préparé leur présentation sur plusieurs semaines. Lou, en véritable actrice, a tenté de déstabiliser le chanteur, en vain. Et pour cause, celui-ci en a vu d'autres !

Après quarante ans de carrière, cet amoureux de la chanson française, semble hors du temps. Auteur, compositeur, et interprète, il a reçu de nombreux prix durant sa carrière, et même la Légion d'Honneur, entre autres, en 1996. A la veille de son concert au Festival Le Quesnoy En Chanteur(s), il est arrivé avec du retard, accompagné de son épouse, Noëlle. Ce qui n'a pas découragé le public, qui l'a applaudi à son arrivée ! Il a ensuite répondu aux questions des étudiants et est revenu sur sa tournée au Japon, sa rencontre bouleversante avec Félix Leclerc ou encore son admiration pour Brassens. Une rencontre que ses admiratrices, qui buvaient ses paroles, ne sont pas prêtes d'oublier !

